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陆家嘴﹒

全景

近日，陆家嘴街道召开 2019年平安建设
大会。街道各科室相关单位及居委负责人，治
保、调解主任等共200余人参加会议。街道党
工委书记倪倩、街道办事处主任邓亮、街道党
工委副书记杨福成、梅园派出所所长顾铁军、
陆家嘴治安派出所教导员马文华出席会议。
会上，杨福成对 2018 年街道平安建设

工作进行了总结，并对 2019年的工作进行了
具体部署；顾铁军所长、马文华教导员分别代
表各自单位对 2019 年平安建设重点工作进
行了部署。邓亮主任代表街道党工委宣读了
2018 年度平安建设各类先进集体及个人的
表彰决定。
倪倩提出在新的一年中要提高政治站

位，切实增强平安建设工作的使命感、责任
感；把握新形势，发掘平安建设工作的新手
段、新作为；强化责任担当，注重矛盾纠纷的
属地解决。要深刻领会、坚定落实习近平总
书记重要指示精神，积极落实、稳固树立社
区安全意识和责任观念，加强研判，善用智
能，做到底数清，措施实。强调陆家嘴的平安
建设，需要积极营造安全的政治环境，稳定
的社会环境，公正的法治环境，优质的服务
环境；提高形势研判能力，源头治理能力，突
出遗留矛盾化解能力，汇集民智能力，强化
争创一流担当的志气。以奋发有为的精神状
态更加扎实有效地开展工作，全力为街道
“追求卓越治理、共建美好家园”的总体目标

保驾护航，为满足人民群众对美好生活的向
往做好保障。 （社区平安办公室）

HEADLINE

“新起点”书记工作室
举办开放式主题沙龙活动

为进一步推进书记工作室各项
工作的有序开展，根据第三期带教班
培训计划和要求，近日，在党建服务
中心书记工作室举办了一场开放式
主题沙龙活动。全体带教老师、学员、
党建中心相关工作人员参加了此次
活动。

活动上，老师与学员开展了案例
分享与互动交流，现场气氛十分热烈。
活动最后，党建服务中心负责人就这
次书记沙龙进行了总结性点评。

此次活动中，带教老师和学员表
示要始终坚持结合街道和居民区重
点工作来开展，要始终坚持瞄准培育
打造高素质基层党组织书记队伍这
一目标任务来开展，要始终坚持需求
导向，立足于学员的自身需求和适应
新时代干部的能力需求来开展，把
“书记工作室”这个平台作用发挥的
更好。

（党建服务中心）

陆家嘴城管中队机动队
开展群租整治

3月 5日，陆家嘴城管中队机动队
会同崂山工作站、派出所、社区办、居
委、物业和管理公司等各方力量，在街
道社区办的牵头下，对荣成花苑“群
租”户进行专项整治。

当日，执法队员对荣成花苑 9
弄某号某室进行专项治理。整治过
程中，发现该室为 3 室 2 厅户型，房
间、厅共放着 16 张高低床，实际居
住 32 人，严重违反了《上海市居住
房屋租赁管理办法》相关规定。城
管执法队员在场积极做好执法保障
和维稳工作，对居住者进行了相关
法律法规的宣传教育，同时在床铺
拆除过程中进行全过程视频记录，
并确保群租户的生活设施的完整。
此次联合整治，有力打击了小区群
租行为，获得了周边住户的一致好
评。

此次联合整治，共出动执法队员
7名，辅助人员 18 人，拆除上下铺 16
张，恢复房屋原始面貌。

（陆家嘴城管中队机动队）

3月 7日，中央组织部组织二局局长石军
等一行在市委组织部部委杨小菁、新区区委
组织部部长谈上伟、副部长高国忠的陪同下，
考察调研了陆家嘴街道党建引领“家门口”服
务提质增能的做法和成效。街道党工委书记
倪倩、办事处主任邓亮、党工委副书记王云芝
陪同调研。
调研考察过程中，街道党工委书记倪倩向

考察团详细介绍了街道党工委在习近平新时
代中国特色社会主义思想和党的十九大精神
指引下，如何充分贯彻落实全国城市基层党建
“上海会议”精神，加强基层党建，通过居民区
大党委制、党组织党员教育管理、“全岗通”
“一口受理、一网通办、全域协同”、落实“三
会”制度、自治金项目运作、志愿者服务等，统
筹整合多方资源破解小区难点、回应群众需
求，用“小支点”撬起“大治理”，形成党建引
领下的“1+3+N”社区多元主体参与治理新格
局的情况，不断强化基层党组织政治功能，提
升组织力，增强群众获得感。 （党建办）

中组部组织二局局长石军一行赴街道调研

统筹多方资源 提升群众幸福感

追求卓越治理 共建美好家园

街道召开 2019年平安建设大会

3月 4 日，上海市委副秘书长燕爽就进
一步构建精简、高效、统一、安全的社会治理
“一张网”带队到陆家嘴街道开展调研。浦
东新区副区长管小军、区委组织部副部长高
国忠、区地工委副书记凌军芬、区民政局基
政处处长王旭光、区大数据中心史锋、区城
运中心副主任陈炜炜、街道党工委书记倪
倩、街道办事处主任邓亮陪同调研。
在市新“家门口”服务站，调研组一行

就居民区智能化平台的建设和使用情况开
展调研，重点了解了在全区推广使用的“全
岗通”远程办理系统，“全岗通”社工现场演
示了为居民远程协助办理 “医保账单打
印”、长护险“可视化咨询”以及个人事项办
理“网上预约”等服务功能。

调研组一行到街道城运分中心参观了街
道城市运行综合管理平台，听取了平台建设
情况、社警联动机制等概况介绍，观摩了视频
监控“一键模块”、大客流监控系统、共享单
车治理的智能应用演示。

燕爽指出，本次调研一是为建立全市精
简、高效、统一、安全的社会治理“一张网”打
基础；二是探讨运行和维护的相关工作；三是
研究前沿技术理念，保持先进性。希望作为改
革开放前沿阵地的浦东，能够在这次的调研
中积极为市委提出意见和建议，发挥浦东的
作用。
街道党工委书记倪倩对街道社会治理智

能化作了归结：一是基本形成了社会治理智
能化体系；二是多领域智能模块应用推动了
社会治理模式创新；并对下一步推进养老服
务智能化体系建设、完善志愿者管理系统、深
化“三张清单”线上运行机制，加强智能模块
应用为城市大脑数据归集支持决策等方面作
了补充汇报。 （自治办）

市委副秘书长燕爽赴街道调研

进一步构建社会治理“一张网”工作

为更好地推进垃圾分类工作，积极创建
垃圾分类“示范街镇”，3月 19 日，陆家嘴街
道召开垃圾分类专题会暨梅园二街坊美丽家
园建设月度例会，街道办事处主任邓亮、街道
党工委副书记杨福成、街道办事处副主任张
磊、街道办事处副主任吴坤善出席会议，各职
能部门负责人、相关居民区书记、设计单位负
责人共 25人参加会议。

会上，街道管理办汇报了浦东、长宁、虹
口垃圾分类调研情况、《陆家嘴街道 2019
年垃圾分类工作方案》（讨论稿）、小区垃圾
箱房改造方案。街道平安办、自治办、综合事
务办、城运分中心、房管办、绿容中心、总工
会、妇联、团委、社区公益基金会等部门和相
关居民区就垃圾分类工作进行了深入探讨
和交流。

街道办事处主任邓亮主任在会上强调，
垃圾分类工作是今年工作的重中之重，要切
实行动起来，着力解决好“想不想”、“会不
会”、“好不好”三个环节。工作推进中务必
做到“七个要”：一要办法想起来，二要宣传
讲起来，三要居民动起来，四要设施建起来，
五要队伍拉起来，六要机制用起来，七要考核
做起来。 (社区管理办)

群策群力共创示范街镇

陆家嘴街道召开垃圾分类专题会


